

Deutschlands erstes Seniorenwohnen im burgähnlichen Stil geht an den Start

-Anzeige-

Staufenberg. Die Burgresidenz Luitgard am Schifflerweg in Staufenberg wurde erfolgreich an den Betreiber, die Unternehmensgruppe Michael Bethke, übergeben. Das Haus zählt dank seiner durchdachten Haustechnik zu den fortschrittlichsten Pflegeeinrichtungen in Hessen. Die Übergabe des Hauses an die Unternehmensgruppe Michael Bethke durch den Bauherrn fand in der vergangenen Woche in Staufenberg statt. Die ordnungsgemäße Ausführung der Bauarbeiten wurde durch Experten gemäß der Bau- und Leistungsbeschreibung kontrolliert. Die Burgresidenz Luitgard ergänzt die Gruppe damit als achte stationäre und bisher modernste Pflegeeinrichtung. Ein gasbetriebenes Blockheizkraftwerk (kurz: BHKW) erzeugt gleichzeitig Wärme und Strom für die Burgresidenz (Kraft-/Wärmekoppelung). Somit kann ein Großteil der hier erzeugten

Energie direkt ins Haus eingespeist und verbraucht werden. „Die Entscheidung für ein eigenes BHKW fiel bereits frühzeitig in der Planungsphase des Hauses, mit dem Ziel, die Betriebskosten möglichst niedrig zu halten“, erklärt Geschäftsführer Michael Bethke.

„Auf der gesamten Dachfläche des Hauses befindet sich, als Ergänzung zu dem BHKW, eine moderne Photovoltaikanlage, die mittels Solarzellen ein Teil der Sonnenstrahlung in elektrische Energie umwandelt“, so Bethke weiter.

Das Team rund um Einrichtungsleiter Richard Brinkmeyer wird nun die erste Bewohnerin in Deutschlands erstem Seniorenwohnen im burgähnlichen Stil begrüßen können. „Wir freuen uns schon sehr, unseren künftigen Bewohnern in der Burgresidenz den Lebensabend in diesem außergewöhnlichen mittelalterlichen Ambiente zu ver-

schönern“, so Brinkmeyer begeistert. Interessenten können sich bei einem Rundgang durch das Haus sowie bei der unverbindlichen Besichtigung eines Musterzimmers einen Eindruck vom Haus verschaffen und sich umfassend zu dem pflegefachlichen Angebot beraten lassen. Speziell für berufstätige Angehörige, aber auch alle anderen Interessierten, bietet das Team der Burgresidenz zudem sonntags in der Zeit von 12 bis 15 Uhr Hausführungen an.

„Ein Highlight des Hauses wird das öffentlich zugängliche Café „Alt Berlin“ sein, das im März eröffnet wird. Hier erwarten die Gäste leckere Gebäck- und Kaffeespezialitäten sowie herzhaft-köstliche Gerichte nach Alt-Berliner Rezept in typischer Caféhaus-Atmosphäre der goldenen zwanziger Jahre“, erklärt Geschäftsführer Michael Bethke.

Die Besonderheit des Michael Bethke Seniorenwohnens liegt in der Individualität der einzelnen Häuser, denn jedes Haus ist in einem bestimmten Stil eingerichtet und hat seinen eigenen Charme. Die Burgresidenz Luitgard wird, ganz im Sinne des Wahrzeichens der Stadt, der Burg Staufenberg, im burgähnlichen Stil eingerichtet und hochmittelalterliches Flair verströmen.

Die Namensgeberin des Hauses ist die Adelige Luitgard von Ziegenhain, deren Familie als erste Eigentümerin der Burg Staufenberg urkundlich erwähnt wurde. Die 90 hellen und großzügigen Zimmer der Burgresidenz werden bereits gemütlich eingerichtet werden. Gern können sich die Bewohner ihr Zuhause aber

auch mit eigenen, lieb gewonnenen Einrichtungsgegenständen ausstatten. Für die Sicherheit im Zimmer wird die Schwesternrufanlage, über die rund um die Uhr Hilfe gerufen werden kann, sorgen. Zudem wird jedes Zimmer über ein seniorengerechtes Bad verfügen, in dem die Bewohner auch bei körperlichen Einschränkungen gut zurecht kommen werden.

Das Haus bietet von der leichten Pflege bis zur Betreuung schwer pflegebedürftiger Menschen ein vielseitiges Angebot. Die Mitarbeiter werden auf aktivierende und ganzheitliche Pflege setzen. Das bedeutet, dass ganz nach den individuellen Möglichkeiten des Bewohners gepflegt wird, um größtmögliche Selbstständigkeit zu erhalten.

Selbstverständlich werden auch für die Kurzzeit-, Verhinderungs- sowie Urlaubspflege, beispielsweise nach einem Krankenhausaufenthalt oder wenn ein pflegender Angehöriger etwas Entspannung braucht, genügend Zimmer vorgehalten. Das Haus verfügt über ein eigenes Ergotherapeuten-Team, das sich speziell um Bewohner, die im Anschluss an einen Krankenhausaufenthalt in die Burgresidenz kommen, kümmert.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen oder für weiterführende Informationen:

Herr Michael Bethke (Geschäftsführender Gesellschafter)
Telefonnummer 030-814001100.
Informationen zur Unternehmensgruppe Michael Bethke und zur Burgresidenz Luitgard finden Sie unter: www.michaelbethke.com.



Michael Bethke, Geschäftsführender Gesellschafter.

Foto: Unternehmensgruppe Michael Bethke

führt
setzt v
Gründ
mation
Carste
Unters
te; „Sel
Wirtsc
Wolfga
durch
mann
Von de
plans,
nanzie
me an
Herr Le
mir im
hat mi
gen die
ben.“

le
Die W

W
de
M
da
B
si
hä
V